

Après deux ans d'attente à cause de la pandémie de Covid-19, cette fois ça y est, le Carnaval de Nice est de retour. Ce vendredi 11 février a eu lieu la première cérémonie d'ouverture de l'événement. Un rendez-vous particulier après cette absence prolongée. Le public a pu découvrir en avant-première quelques chars dont ceux du Roi des animaux et de la reine. Pour l'occasion, un surprenant feu d'artifice près de la fontaine d'Apollon, a été mis en place, lançant symboliquement cette quinzaine traditionnelle dans le calendrier niçois.

Étaient sur place, le préfet des Alpes-Maritimes, ainsi que de nombreux élus dont le maire de Nice, Christian Estrosi qui a pris la parole. « *Ce soir c'est le temps de la célébration* » a expliqué l'édile « *Je veux remercier du fond du cœur, les quelques 700 bénévoles mais aussi tous les carnavaliers, les fleuristes, les costumiers, les dessinateurs mais aussi toutes les associations qui vont offrir un temps de joie, un temps de lien social retrouvé...Ils vont nous apporter ce bonheur qui nous a fait tant défaut* » .

Dès samedi soir, le premier corso carnavalesque défilera sur la place Massena.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité